

**El Comercio, 28 de setiembre de 1997**

**"CON DACION DE LA LEY ELECTORAL SE ATAN CABOS A FAVOR DE REELECCION"**

Congresista Baella se pregunta por qué C90-NM se excluye de participar en 1998.

El congresista independiente, Alfonso Baella Tuesta, afirmó ayer que con la dación de la nueva Ley General de Elecciones - que normará los comicios generales del año dos mil- están atados los cabos necesarios para que resulte inevitable la posibilidad de que el actual presidente Alberto Fujimori sea reelegido.

Fue al comentar las razones para el silencio que al respecto ha mantenido el jefe del Estado, es decir, que no ha observado ni promulgado esta norma, cuyos alcances fueron discutidos por el Congreso durante el último año y medio.

"Fueron discusiones interminables para que al final el presidente de la República no promulgue esta ley electoral. Deja esa responsabilidad al Congreso, porque (Fujimori) no va a decir 'estoy llegando a la tercera elección porque yo quiero'. No. Lo que nos quiere decir es: 'esta ley me lo permite y ha sido objeto de análisis por parte de opositores e independientes".

Baella, quien perteneció a las filas del oficialismo, advirtió que al margen de este hecho existe otra consideración que no ha concitado mayor debate, la de que Cambio 90-Nueva Mayoría no participará en los comicios municipales de 1998.

"¿Por qué si la mayoría oficialista aprobó la ley electoral, se anuncia que C90-NM no participará en las elecciones municipales? ¿Por qué una organización que está en el gobierno, tiene mayoría en el país y cuenta con mayoría de votos en el Congreso elude su compromiso de participación en los comicios municipales?", Inquirió.

Según el representante, dicha autoexclusión del oficialismo en las próximas elecciones de 1998 es porque se sabe que estos comicios servirán para medir la temperatura y la nueva orientación de la colectividad. Por eso resulta explicable por qué C90-NM "no quiere jugárselas con la presentación de candidatos propios".

Baella habló también de la relación prensa- gobierno, reconociendo que las presiones que actualmente ejerce el régimen de Fujimori a los medios de comunicación social no son una exclusividad, sino que ha sido la

característica de todo gobierno, especialmente de aquellos que han surgido a consecuencia de un golpe de Estado.

Fue allí que Baella Tuesta agregó que el país vive una 'democracia a la peruana'.

Por último, destacó la constitución del Consejo de la Prensa Peruana y subrayó que su autoridad moral será mucho más sólida siempre y cuando no tenga concesiones ideológicas en su clara e irrestricta defensa de las libertades de expresión y de prensa.